

りょうの ちいさおこしまょうりよくたい つうしん vol.26

1

スノーシューで 恋人の聖地まで行きました！

道の駅石狩「あいろーど厚田」のバレンタインデー企画の準備のため、道の駅から恋人の聖地までスノーシューで歩きました！
累計3回歩いたのですが、全て天気良く、恋人の聖地から見た厚田の街は雪化粧をしていて美しかったです◎



2

活動報告会は今年もパネル展へ！ ただいま大急ぎで準備中…。

新型コロナウイルス感染症の影響で、昨年と同じく対面での報告会が出来ないのでパネル展を開催することにしました！
3年目、協力隊卒業の年なので、これまでの活動をしっかりご紹介していけたらと思います…（予定）
3月18日（金）からあいろーど厚田にて展示するので、よければ足を運んでみてください～！

連絡先

〈電話〉
0133-78-2020
〈メール〉

iitsukaliang@gmail.com





奥本の地域おこし協力隊通信

2022.02

2月も元気に活動中

みなさま こんにちは。厚田協力隊員の奥本です。1年目の冬に過去最高の積雪量の大雪に見舞われてしまいました。それを乗り越えられそうだという事は、これからも問題なく厚田の冬を越せるのではないかと、自信につなげている今日この頃です。

さて、1月23日に厚龍寺を訪問し「開運星祭り祈会」に行き参りました。氷点下での水行をTVニュースでは見たことありましたが、実際に見るのは初めてで、大変迫力のあるものでした。

今年はきっといい年となりそうです。



また、コロナで今冬のイベントはほとんど中止となりましたが、来年度以降に開催される冬イベントに備え、自宅でアイス・キャンドル作りに挑戦しました。まだ氷が固まるタイミングがうまく掴めず、壁が薄くてすぐに壊れたり、全部凍ってしまいキャンドルが入れられなかったりと、色々失敗し、意外に難しいという事が分かりました。



さらに、冒頭触れました通り、今年はよく雪が積もりましたので、私も加入した「あつたライフサポートの会」の除雪作業も大忙しで、運動不足解消はもちろんのこと、地域住民の生活を少しだけ支援させていただきました (^.^)/

(右の写真は、2/10の作業風景です)



※ 晴れた日に除雪すると上着いらずですねえ。たっぷりと汗をかきました(^.^)/~~~